

2.5.06

Altkleidersammlung wird eingestellt

DRK Eggstedt wichtig für das Dorfleben

Eggstedt(plu) Die Blutspendetermine sind neben den Mitgliedsbeiträgen die wichtigste Einnahmequelle des DRK-Ortsverbands Eggstedt. 229 Spender wurden bei den beiden Blutspendeterminen 2005 gezählt, darunter drei Erstspender.

Ortsverbandsvorsitzende Susanne Lundius' Jahresbericht warf ein eindrucksvolles Bild auf die soziale Bedeutung des Ortsverbandes im kommunalen Leben Eggstedts. Da gibt es kaum eine Veranstaltung, an der die Damen des DRK nicht helfend zur Seite stehen. Fürs Volkswandern des TSV kochten sie Erbsensuppe, auf der Stoppelfete stellte das DRK ebenso wie auf dem Burger Holzmarktfest den Sanitätsdienst. Neun bunte Nachmittage, besucht von 318 Teilnehmern, wurden 2005 veranstaltet. 22 Geburtstage und zwei goldene Hochzeiten besuchten die DRK-Damen. Ein Flop war der Skatabend. Mit knapp 400 Kilogramm war auch die Altkleidersammlung 2005 eher dürftig – deshalb wird in diesem Jahr auch nicht mehr gesammelt.

Ein Riesenfest waren Polterabend und Hochzeit von Wehrführer Fred Glindmeyer und Ehefrau Susanne. Hier standen die Damen des DRK Spalier

und feierten mit. „Zur Silberhochzeit kommen wir auch“, versprach Lundius dem Wehrführer.

Das Verhältnis zur Feuerwehr ist exzellent. Die Wehr veranstaltet ihre Ausbildungsbabende in den Räumen der DRK-Begegnungstätte – und auch „sonstige lustige Abende“, wie Lundius mit Blick auf Glindmeyer hinzufügte. Neben der Feuerwehr nutzen auch der Sozialverband und die von Sophie Koswick geleitete wöchentliche Spielstunde die Räume.

Als Dankeschön gab es für Mehrfachspender Urkunden, Anstecknadeln und Präsentkörbe, für Gaby Rieken aus Eggstedt und Hans-Peter Wolters aus Schafstedt für jeweils 25-maliges Spenden. 40 Mal spendeten Inge Podzun aus Eggstedt, Horst Hedde aus Bargenstedt und Jens Reese aus Schafstedt Blut. Für 60-maliges Spenden wurde Hans-Otto Kühl aus Schafstedt gedankt, eine Auszeichnung für 70-maliges Spenden ging an Jens Mewes aus Krumstedt, Rosa Möller aus Schafstedt und Burkhard Krüger aus Eggstedt. Zum Abschluss teilte Lundius mit, dass der Blutspendetermin künftig in der Begegnungstätte stattfindet. Der nächste Termin ist am Donnerstag, 3. August, von 15 bis 19.30 Uhr.



Geehrte Vielfach-Blutspender.

Foto: Jahnke